


Protokoll Jahreshauptversammlung Ortsverein M21  
 

26.05.2023 Stadtwerkehaus 1, 25436 Uetersen 

Anwesende Mitglieder: 

 

 
 
TOP Thema            Termin /Anlage 
 
01 Eröffnung und Begrüßung des Vorsitzenden       Anlage I. 
 Kurt begrüßte alle Anwesenden und eröffnete die Sitzung um 19:44 Uhr.      
 
02 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung 

Mit 10 anwesenden Mitgliedern wurde die Beschlussfähig 
 festgestellt. Gegen die Tagesordnung gab es keine Einwände, somit wurde 
 diese eins$mmig beschlossen. 
 
03 Wahl einer Protokollführerin / eines Protokollführers 

Als Protokollführer wurde Frank Wagner eins$mmig gewählt. 
 
04 Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2022 

Kurt sprach das Protokoll der JHV 2023 an und fragte, ob es Einwände 
 zum Protokoll  gäbe. Die gab es nicht, somit wurde das Protokoll eins$mmig 

genehmigt. Karl-Heinz bat das Protokoll zukünBig nicht im jpeg- Format 
zu versenden, sondern im gängigen Pdf-Format.      Anlage II. 
             

05 Bericht des Vorstandes 
 5.1 Ortsvereinsvorsitzender 
 Kurt berichtete zu folgenden Themen: 
  Er gratuliert Torsten zur bestandenen Prüfung und nahm ihn herzlich 
  Im Ortsverein auf. 
   
  Kurt erklärt, dass er aus Gesundheits- und Altersgründen  zur Wahl 

2024 im Vorstand nicht mehr zur Verfügung stünde, und dass  der OV  
sich jetzt schon mal Gedanken über eine Neubesetzung machen solle. 
 
Er erklärt, dass er den Lizenzantrag für DB0HHW zu Bundesnetzagentur 
gesendet habe und eine Verlängerung beantrage. Eine Reparatur des  
Relais liegt in seiner Planung.  
 
Er griff Wilfrieds Wunsch auf, dass sich der OV zukünBig Miwochs 19:00 
zur Klönrunde auf dem Rosengarten Relais DF0HHH treffen möge, da 
Wilfried aus Halstenbek, aufgrund der Lages des Gebäudes und der  
Antennensitua$on weder DB0PI noch DB0HHW erreichen könne. 
Der Beschluss lautet, zukünBig machen werden. Olaf prüB derweil    17.05.23 
nochmal, ob er  aus Bullenkuhlen das Relais erreichen kann.    17:00 UTC 
           DF0HHH 
 
 



 
Kurt sprach eine Verschiebung des Technikabends und eine Erweiterung 
als Hybridveranstaltung an. Nach einer kurzen Diskussion wurde dieses   JHV 2024 
Thema auf die JHV 2024 verschoben 

 
 5.2 stellvertretender Ortsvereinsvorsitzender 
  Karl-Heinz berichtete ausgiebig zu diesen Themen:     Anlage III. 

- Website M21 
- Klönabend DB0PI 
- ILLW Teilnahme 
- Fieldday IARU 
- Jubiläum der Eisenbahnfreunde Uetersen 
- Antennenanlage der Clubsta$on 
- Clubsta$on / Lager / Werksta 
- Conteste an der Clubsta$on 
- Funktag Kassel 

  
 5.3 Bericht der Kassenführerrein   
  Anke berichtete über die Ein- in Ausgaben in 2022. Und obwohl das    Anlage IV. 
  Jahr 2023 noch nicht abgeschlossen ist, erläuterte Sie die Situa$on für     

2023 . Ihr Fazit: die Finanzlage ist gut und der OV hat Miel zur 
  Verfügung, um Projekte finanzieren zu können. 
 

5.4 Bericht des QSL Managers 
 Olaf berichtet der Versammlung, dass seine Tä$gkeit sehr viel ruhiger 

geworden ist, da heute sehr viel über den QSL-Service abgewickelt wird. 
Aus seiner Sicht gab es nichts weiter zu berichten. 

 
06 Bes=mmung eines Clubsta=ons-Managers  
 Kurt führt aus, dass Frank und Karl-Heinz sich ja schon seit einem Jahr um die  
 Clubsta$on und das Lager kümmern. Er wolle dieser Tä$gkeit nun einen offiziellen 
 Charakter verleihen. Da in 2024 aber Wahlen sind, wollte er nicht jetzt wählen lassen,  JHV 2024 
 um den Modus nicht zu verändern. Seine Tä$gkeit als OVV gibt Ihm die Möglichkeit  
 einen Referenten zu bes$mmen. Somit hat er Frank heute zum Referenten für  

Clubsta$onsangelegenheiten benannt. Er nimmt Frank in den Vorstandsverteiler auf. 
Eine offizielle Wahl wird in 2024 erfolgen.  

 
07 Terminplanung für das Jahr 2023 
 Karl-Heinz führt aus, dass alle Termine auf der Homepage des OV’s von ihm und Malte  
 eingepflegt sind. Wenn jemand Änderungswünsche hat, möge er sich gern melden. 
 
 Frank erzählt, dass Karl-Heinz und er jetzt einen eigenen Contestkalender erstellt haben. 
 Hier sind alle Conteste drin, die für den OV interessant sein können. Wer die Zugangs- 
 daten haben möchte, möge sich gern bei Karl-Heinz oder Frank melden. 
 
 Kurt weißt nochmal auf das SH-Treffen am 21.05.2023 in Kiel hin. Hierüber hae er  
 den OV aber schon per Mail informiert. 
 
08 Allgemeine Aussprache 
 OV Uetersen wird am 01.05.2025 60 Jahre alt 
 Karl-Heinz führt nochmal an, dass der OV am 01.05.2025 60 Jahres alt wird  

und das wir uns schon mal überlegen sollten, wie wir den Tag gestalten wollen.  JHV 2024 
Als Ideen kamen, die Beantragung eines Sonder-DOK’s,  oder ein Sondercall mit  
dem man arbeiten kann., Spanferkel grillen. Wir werden auf der JHV 2024  
konkret nochmal auf das Thema eingehen. 

   



   
 
 
 
 
 
 
 
 

Fest der Vereine 
  Karl-Heinz erläutert, dass der Kontakt zur EhrenamtsbeauBragten konkreter 
  geworden ist und dass es jetzt eine Einladung zu einer Veranstaltung gibt. 
  Alle Vereine, Netzwerke und ehrenamtlich Tä$gen haben die Möglichkeit  
  sich zum Fest der Vereine zu präsen$eren. Wir haben beschlossen, dass wir  
  dabei sein wollen. Die Veranstaltung geht von 11:00 – 15:00 Uhr. 
  Folgende Vorschläge sind gekommen: 

- CW-Tasten für Kinder und Jugendliche in einem Webewerb 
- Fuchsjagd im Rosarium  
- QSO’s miels PMR Geräte 

Aufgaben: 
Karl-Heinz setzt sich bis 18.06.23  für weitere Info`s mit Frau Miriam Mamood 
in Verbindung für weitere Einzelheiten. 
Kurt setzt sich mit ADRF DistriktbeauBragten in Verbindung, damit wir die Fuchs- 
Jagdsender bekommen.  

 
Die Veranstaltung wurde um 21:10 Uhr beendet. 
 
 
 
 
 
________________________________     ________________________________ 
Kurt Wimann OVV M21      Frank Wagner Protokollführer 


	Seite 1

